
仁德區全民運動館 ROT案公聽會 

會議紀錄 

壹、會議日期：民國 113 年 9 月 20 日（星期五）下午 2 時 

貳、會議地點：仁德區仁義里活動中心(臺南市仁德區仁義里仁義路

130 之 2 號) 

參、會議主席：臺南市政府體育局 陳主任秘書崇彝          

肆、出席單位及人員：詳簽到表  

陸、公聽會簡報說明：略（泰達運動顧問有限公司簡報） 

柒、意見交流： 

陳述意見摘要 答覆及處理情形 

仁義里鍾銘洋里長 

1. 游泳池的開放時間與公益時間是否

可再說明。 

2. 希望可以協助關懷據點的老人過來

使用設施。 

1. 開放時間目前參考永華國民運動中

心為早上 6點~晚上 22點，公益時

段則為每日早上 10點到 12點，平

日下午 2點到 4點(不含例假日及

寒暑假)，未來仍視廠商營運彈性

調整。 

2. 目前未規劃關懷據點服務，可納入

評估廠商公益回饋事項。 

南興里朱璟漢里長 

高齡者的作息時間較早，希望公益時

段可以提早。 

游泳池有總量管制，目前公益時段主

要以離峰時間來規劃，如果未來場館

實際公益時段的使用人數較少，未來

可評估公益時段是否可以調整。 

陳皇宇議員服務處 黃主任 

未來場館停車的空間如何規劃，汽機

車共幾個。 

仁德運動公園為既有場館，周邊原本

就有設置停車位，未來如因全民運動

館使用人數增加導致，會再檢討增加

停車位的可行性。 

吳禹寰議員服務處 陳秘書 

1. 公聽會是否只辦理一次。 

2. 預定行程完工期程與委外期程日期

銜接不起來。 

3. 整修的預訂工程經費如何分配、完

工期程都不知道。 

1. 本案原本預計要做為全中運的比賽

場地來規劃設計，評估過程中發現

要符合比賽場地，整體改建經費不

足，才調整為現在的規劃，過程中

未與地方民眾溝通及修正期間太

長，體育局會再做檢討。 



陳述意見摘要 答覆及處理情形 

4. 活動中心 3樓平面圖並沒有呈現，

為何作為觀眾席。 

2. 工程方面除原有的競賽池 10個水

道，未來會再增加暖身池跟 SPA

池，提供不同年齡層的民眾使用，

這是變更設計增加的部分，另外還

有育樂中心耐震補強、地坪、拉皮

等一些改造，總經費達 1.5億元，

導致期程較長，預定明年中完工，

後再交由廠商投資，至於 ROT期程

即早辦理，是因為預計明年完工前

能先行遴選 ROT廠商，便可以讓廠

商提早先跟工程做介面整合，可盡

早營運。 

3. 考慮到經費及施工期程，通過基本

設計及細部設計並經過游泳委員會

評估，大池的整修方式採用乾式施

工法搭建一座新的游泳池，避免下

挖及管線疏通問題，考量池深太深

可能招商不易，故深度設定在 150

公分。 

4. 因目前營造工程商尚未招標，且整

修案也不涉及全中運，期程相關較

為寬裕，會將地方意見帶回去檢

討，未來也將跟民眾報告。 

5. 仁德運動公園為既有場館，周邊原

本就有設置停車位，未來如因全民

運動館使用人數增加導致，會再檢

討增加停車位的可行性。 

6. 未來體育公園全區如果把沒有收費

的設施納入促參 ROT廠商管理，可

能會造成財務不可行，有執行上的

困難，未來也會持續跟區公所這邊

溝通，並開一場工程說明會跟地方

說明。 

郭鴻儀議員 

1. 硬體結構尚未完成，目前還在招標

結構補強，就先行辦理 ROT案，未

來的經營的方向是什麼，招商對象

是誰，不能先射箭再畫靶，永康、

善化、仁德三個全民運動館要做什

麼，民眾想要什麼，未來經營的目

標是什麼應該釐清。 

2. 建築工程這邊經費是否足夠，仁德

泳池已荒廢多年，工程也拖延 2

年，應加快施工期程，避免再度延

宕。 

3. 游泳池在過去就是地方救生及潛水

訓練場地，現在工程將原本 180公

分游泳池改成 150公分，僅能提供

教學使用，建議大池深度應維持

180公分；而原本的兒童池拿掉改

為暖身池，小朋友沒有戲水的地

方，建議還是要檢討。 

4. 未來 3公頃運動公園委外的範圍為

何，管理的介面為何，是否全部由

體育局管理。 

5. 因全中運已不在仁德舉辦，施工工

法與施工期程應重新檢討，建議應

保留原本池體 RC結構，結構補強

後，做管線的疏通與改善的施工方

式。 

6. 在規劃期間從未跟地方溝通，整修

規劃應傾聽地方民眾需求，應充分

與民眾溝通，民眾的焦點多針對工

程的部分，建議還是需要再開一場



陳述意見摘要 答覆及處理情形 

工程的說明會。 

土庫里黃富建里長 

游泳池原本深度為 180公分，如果

130~150公分深度不夠，希望未來改

建應維持原有的 180公分深度標準

池，兒童可另建兒童池，供民眾使

用。 

民眾 1 

1. 建議體育局應重視溪北地區體育

設施，如新營體育場等。 

2. 大部分民眾多使用機車代步，建

議多增加機車停車位，並考量動線

離出入口近一點，可增加使用意

願。 

3. 泳池、淋浴間等地板應加強防

滑，建議不要用磁磚，採用鵝卵石

地板。 

4. 建議未來競爭可參考民營場館營

運模式，增加廠商投標意願。 

1. 地板規劃採用專業防滑地磚，建材

設備有經由專業審查委員檢視，並

符合防滑係數，會再檢討相關建材

的安全係數。 

2. 仁德運動公園為既有場館，周邊原

本就有設置停車位，未來如因全民

運動館使用人數增加導致，會再檢

討增加停車位的可行性。 

3. 將意見納入評估。 

民眾 2 

1. 現有運動公園停車場位置很少，

停車場位置是否可再增加，或是

考量與旁邊慈濟合作開放停車。 

2. 羽球場地面是甚麼材質。 

1. 停車位會再檢討。 

2. 目前羽球場規劃 PU無縫地板。 

  



會議照片 

  

  

  

  

  

 


